



#MANUEL BARTLETT

DEFIENDE REFORMA ENERGÉTICA

AFIRMA QUE CON LA INICIATIVA ENVIADA POR
EL PRESIDENTE LÓPEZ OBRADOR A DIPUTADOS,
SE GARANTIZA LA SOBERANÍA EN ELECTRICIDAD

POR IVÁN E. SALDAÑA

El Estado mexicano tendrá garantizada la "soberanía energética" con la reforma a la Constitución que propuso el presidente Andrés Manuel López Obrador, defendió el director de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Manuel Bartlett Díaz.

El funcionario argumentó ayer en la mañana que la reforma energética de 2013, de Enrique Peña Nieto, dejó "vacíos" en la Constitución que se aprovecharon en leyes secundarias para dar ventajas en el sector eléctrico a empresas privadas sobre la CFE, y por ello es necesario reformar los artículos 25, 27 y 28 de la carta magna.

Destacó que el artículo 28, cuarto párrafo del texto vigente, establece que la planeación y el control del sistema eléctrico nacional no constituyen monopolios, sino actividades que el Estado debe ejercer de manera exclusiva como áreas estratégicas, pero no se define cuál es su objetivo central.

"Para evitar este vacío, se propone añadir que la planeación y el control del sistema eléctrico nacional vigente en nuestra Constitución tenga un objetivo específico: preservar la seguridad y autosuficiencia energética de la nación, y proveer al pueblo de la electricidad al menor precio posible", dijo.

En el artículo 27 se establece que las leyes secundarias "deberán tener como principio garantizar la justicia social" que las empresas particulares no pueden tener prevalencia sobre la empresa pública.

Mientras, en el artículo 2 constitucional, quinto párrafo se propone eliminar el concepto de empresa productiva del Estado para no "desnaturalizar la obligación del Estado de garantizar el servicio público de electricidad."



AMLO INSISTE

1

• Dijo que se buscan cambios a la Constitución.

2

• Se busca fortalecer a las empresas públicas, afirmó.

3

• Uno de los ejes de la reforma es la soberanía nacional.

4

• También la soberanía energética y justicia social, dijo.

BUSCAN CAMBIOS

3

ARTÍCULOS LOS QUE SE PROPONEN REFORMAR.

11

AÑOS, DE LA REFORMA ENERGÉTICA DE PEÑA NIETO.



• ESTRATEGIA. El titular de la CFE afirmó que proveerá de electricidad al pueblo al menor precio posible.

FOTO: ESPECIAL